



Matériel and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions
Procurement Hub – Fredericton / Centre d'approvisionnement – bureau de Fredericton
301 Bishop Drive / 301, allée Bishop
Fredericton (N-B) E3C 2M6

F5211-170079

May 19 / 19 mai, 2017

**Subject/ Object: REQUEST FOR PROPOSAL / DEMANDE DE PROPOSITION F5211-170079
TBIPS One (1) P.9 Project Manager Stream 5, Level 2 /
SPICT Volet 5, pour un (1) x P.9 Gestionnaire de projet Niveau 2**

ADDENDUM #1 / ADDENDA N° 1

Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation previously forwarded to your firm, Addendum (#1) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné transmise à votre entreprise, l'Addenda n° 1 est émis.

Questions and Answers / Questions et réponses:

Question 1 :

Is there or has there been in the past 12 months, a company or individual performing similar or related work? If Yes, through which company, what was the contract value, and how long were they performing the services under the contract (i.e.: length of initial contract and any extensions)?

Answer 1:

As far as I know no company or individual has performed this type of work in the Federal Infrastructure Initiative directorate.

Question 1:

Y a-t-il ou existe-t-il au cours des 12 derniers mois, une entreprise ou un individu effectuant des travaux similaires ou connexes? Si oui, par quelle entreprise, quelle était la valeur du contrat, et combien de temps effectuaient-ils les services en vertu du contrat (à savoir: la durée du contrat initial et les extensions)?

Réponse 1:

Pour autant que je sache, aucune entreprise ou personne n'a effectué ce type de travail dans la direction de l'Initiative fédérale d'infrastructure.